

1. ¿Qué es la salud pública?

R.- Es la ciencia de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y fomentar la salud y la eficiencia física mediante esfuerzos organizados de la comunidad.

2. ¿Por qué es importante la nutrición en la salud pública?

R.- Con el objetivo de mejorar los hábitos alimentarios y el estado nutricional de las poblaciones.

3. Explica la relación de la educación con la salud pública

R.- Es un proceso de educación y de participación del individuo, paciente y/o familiar, con el fin de que adquiera los conocimientos, las actitudes y los hábitos básicos para la promoción y defensa de la salud individual y colectiva.

4. Explica en que consiste la promoción de la salud

R.- Según la OMS es el proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud.

5. ¿Qué relación tiene la promoción de la salud y la prevención de enfermedades?

R.- La primera se ocupa de los determinantes y la segunda se concentra en las causas de las enfermedades.

6. ¿Por qué es importante aplicar encuestas de nutrición comunitaria en la población periódicamente?

R.- Se encargan de evaluar periódicamente los resultados de un programa en ejecución.

7. ¿Qué ventajas permite el análisis de resultados de encuestas comunitarias en la implementación de programas de salud?

R.- 1. encontrar las causas de los problemas y aclararlos. 2. abren vías de comunicación imparciales. 3. animan a las organizaciones a crear estrategias premeditadas.

8. ¿Consideras que al informar a la población en materia de nutrición es suficiente para prevenir enfermedades?

R.- Si.

9. Justifica la respuesta anterior

R.- que una persona este bien informada de cualquier suceso eso le permite el poder prevenir o estar alerta a posibles enfermedades o infecciones por parásitos, virus o bacterias.

10. ¿Por qué es necesario identificar los problemas de salud pública para los organismos gubernamentales?

R.- Para que se puedan implementar campañas o ayudas gubernamentales específicas del problema que se este aconteciendo.